
MUNICIPIO DI PAI-ERN4O
VIII CIRCOSCRIZIONE

Verbale dclla s€duta ordinaria dcl giorno 261{1212018

L'anno duemiladiciotto il giorno ventisei del nrese di febbraio. giusta conYocazioÌìe del Presidenre
Marco Frasca Polara (prot. n. 118.115101-16 de1 08102/2018), si è rìunìto in seduta ordinaÌia
nell'au1a consiliare "Libero Grassi" della Vlll Circoscrizione, sita iÌl via E. Fileti n. 19, il Consiglio
Cìrcoscrizionale per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.G.
Alle ore 11.{0, constatata I'assenza per mot'iyi istituzionàli del Presidente, il Consigliere
Govcrnale, più anziano per voti, assistito dal Segretario dott,ssa Conforli, dispone I'appello al
ler-nrine del quale dsulta preselÌte solo lo stesso: pe anto. veúlìcata la ùon sLrssistenza del numero
legale, dichìara il rinvio della seduta di un'ora.
Alle ore 12.,15, constatata I'assenza per motivi istitùzionali del Presidente, il Vice Prcsidentc
Longo, assìstjto dal Segretàrio dott.ssa Confofti, dispone l'appello a1 temine del quale. oltrc lo
stcsso. risultano prescnti i seguenti n. 6 Consiglieri: Amore, D,Alia, Di \apoli, Gorernale,
Palumbo e Schcrnbri (presenti n. 7); verìfìcata la sussistenza del numero legale dichiara aperta la
seduta-

Il Presidente Longo dà inizio ai lalori d'aula con gìi adcnipimenli di cuì al punto n. I all'O.d.G.
aventc ad oggetto "Contunicazioní del Presidente" e proccde alla lettura della nota pervenuta dal
Servizio Tlasporto Pubblico di N{assa avente ad oggetto << Deliberd.ione n. l5 del 17./t)1.,2018
arcnîe ar1 aggello: "Richieslu.on(:essione grLrtuita, pet l'trtilizzo clell'area i dL^]lòo. di prcprietà
RFL sopru\ldnte la gallerio che si rilupla clalfu tÌu Jlctluspina (ex pat\aggio ct lbello) alla vicl
(:o.tldnfitlo Domenico. per lLt circoldtiane wicolarc nonché per realizzare ùn'dreú rerde (Dn
percotsi pcdon.tli e.l itínerffi cíck1hili">>., quindi chiede se vi solro comunicazioni da parte dei
Consiglied.
ll Colsigliere Schernbri. c1ìiesta e oîtenuta la paroìa. presenta una mozione avente ad oggctto
"Rífucit]lcnto della pavímenlazione dei t]1,:!t.ciatpiedi clella riat Piersanti vletta .ella h'a a comprcsa
tra lLt .ìia Castantino Nigt'Lt e lu .'.iu Cost.Dltina Ì)afienico"t inoltre. avendo appreso che la scona
Dotte si è \'efìlicato un incidenie mortale in \ìa Libeftà, chiede se qualcuno è a conoscenza delle
callse.
Il Presidente Longo dichìara di aver saputo che l'incidente ò accaduto intomo all'una c mczza di
nolte. che lc cause sono in Îase di accertameùlo e che ha coinvolto un giovane sedicenne alla guida
del propdo motoveicolo dcceduto poco tempo clopo essere srato soccorso all'Ospedale Vi11a Sofia.
Il Consigliere Di Napoli. chiesta e ottcnuta la pa.ola. dcorda che oggi ricolrc I'ottavo aÌ]l]iversado
dell'omicidio dcl Consiglìere Comunale On. Fr.agalà ed esprirnc rammarico per il fàtto che a
trLtt'oggi non si conoscono i responsabilì del viìe cfjmine.
Il Presidente Longo conferma che si tra[a di un caso ancora in.jsolto e precisa che il fatto è
rccadu.o ìrr r ia Tun_,:. Leniroio Jell:r ( i_co\cr-llùlt(.
Iì Consigtiere Palumbo. chiesta e ottenuta la pa.ola. in merito alla comuticazione letta in aula dal
Presidente Longo. anticipa che presenterà una nota in qLranto dtiene che I'area in oggctto pùò
esselc resa fiuibiÌe per i cittadini con Lìn modico impegno economico e di risorse da parte del



ComLìne: inoltre preseùla una mozione avente ad oggetto "Rl&clrle to pdrímentazione stftldale úa
Si|dcusd",
Il Presidente Longo. \'erificato c1ìe non vi sono ulte.iori richieste d'intervento, dichiara cìriusa 1a

trattMione del punto n. i e aprc Ia trattazione del punto n. 2 aventc ad oglello ,,,11pprordziane

wrbali delle sedtte prccedenti".
Il Consiglio, su proposta del Prcsidcntc Longo, nornina scrutatori i Consiglieri Schembri,
Palumbo e Amore.
Il Presidente Longo. dopo avere iniziato la lettura dcl verbale reìativo alla sedùta deÌ giomo
07/02/2018 e di quello relativo alla seduta del gioÌno l9/02/2018 e avendo riscontaro 1a necessità
di apportare aLcune coÌrezioni in cntlambi. dichiara di accantonare I'argomento irì attesa di ricevere
dagli Llflici i lerbali pronti per la trattazìonc in Consiglio; cluiodi conloca al tavolo i Capigruppo
per conlèrile sull'ordine deì lavori; sentiti i Capìgruppo. plopone il prclìevo del putto n. 9 a\ente ad
oggetto "0/re.rlior? flrlr"; pefianto, \.eÌ-ificato che non \'i sono interventi né favorevolì né contrari
aììa richiesLa. pone ìa stessa ill votazione per alzata di ùano.
L'espressione deì voto ha i1 seguente csitoi

Pfesenti n,7
votarti n. 7

ast€nuti ncssuno
favoreloli n.7
contrari nessuno
Il prelievo è approvato al1'ùnanimità dei plesellti.
Il Presidente Longo dichiala aperta la trattazione del pLrnto preìeÌato.
Il Consigliere D'Alia. chiesta e ottenuta la patola, presenta una nota avelìte ad oggetto "Ritird
urÍ<ente dí ríJiuti ingombranti ín via dello Spezio".
Il Co[sigliere Palumbo. chiesta e ottenuta la paro]a. presenu n. 2 note aventi dspettivamente ad
oggetto ".Se-rlr.//drlo ne bùca in ria (:atania" e "SegnLld.ione buca yiÌ Guglielno
Borremans,fiazza Rocco ('|1ìnnicitf ia Antonio De Stliha".
Il Presidente Longo, rerificato che non vi sono uheriori richìcste d'iÌìtervento, dichiara chìusa la
trattazione dcl pu11to e. come concordalo con ì['apigruppo. proponc ì1 prelìevo de] punto n.27
avente ad oggetto "Mozione a -firma del ('.onsigliere Scfunbri. RilìtcimenÍo dcl tndntu sttddle
nello ria Frdncesco Pdola Di lllt$i: peúanIo, rerilìcato che non \.i sono interventi né favorevoli né
contmri alla richìcsta. pone la stessa in votazionc pcl alzata di mano.
L'cspressione clcl voto lìa iÌ segucnte esito:
presenti n.7
votanti \. 1

astenun ncssuno
favorevoìi t,7
contrÀrl nessuno
Tì prcliero e rpprorrtu:,ll urrar'r irr Jci plc.erli
Il Presidente Longo invita il Consigliere Schembri. in qualilà di 1ìrmatario deÌla lnozione. a
illustrare la stcssa.
ll Consiglicre Schembri spiega chc il lllanto stradale della ria in oggctto è gravemente dameggiata
da numerosi awallamenti e buchc c che Ia situazione è ulterionncnte peggiorata in seguilo ai ìalori
ellèttuati per I'installazione della fibra ottica; evidenzia che il transito r.isulta pcricoloso. ilr
particolal lnodo per ì moto\eicolìi doorda che in caso di ilcidenti il Comuno potrcbbe essere
obbligato a rìsarcimenti econonici gralosi; per quanto esposto c anche a tutela dcL decoro urbano.
chiede un intervento ugente di rifacinenlo dcl manto stradale ìn questione; infine ossena che da
quando ha iijzìato a espletare iì proprio mandato di Consigliere non ha mai visto nettere iù atto
lavori di tal genere.
Il Presidcnte Longo a1la luce della propria precedente cspel.ieùza di Ctonsigiiere in questa
Circoscrizione, tà presentc di al,ere dscontrato chc ì lar,ori di manutenzione lengono effettuati e



ritiene che in questo nomellto sia pafiìcolarmente complicato eseguile i lavori di nanutenzione a

nu.r"*" 
"uu,",1"11" 

opere d'installazio e della lìbra ottìca'

Seguc inforn'tale dibattjto sull'argomento: quindi' verificato che non vl sont-richieste d'intervento'

ìi-i;;.'td*;;i"*;, dlchiara ùiusa t" d'it"uttjon" gencrale e pone in 
'otazio 

e' per alzata dr

rnano. 1a mozione,
I-'espressione del volo ha 1l seguente eslto:

presenti n.1
votanti n, 1

astenùti nessuno

îavorevoli t.7
contrari nessuno

La mozione è appro!ata all'unanit]ìità clei pÌesentl-

A e ore 13.25. i] presidentc t-orrgo .o,pina" lu ,gduta per oinque minuti ailjne di contèrirc con 1

È"orr,*n" *tii"ìài'"-àe' iu'-i;. niil'" t:'ds' u'il'tito úll 
i:gl"l:.::,1 

dottssa conîorti'

djsDone I'aDpello aL termlne del qÙale olhe lo stesso' lisultano presenti isc-guenti n' 5 Consiglierì:

fi#"", ì;liil; il""t"i", p"i"tr"'' 
" 

schembri (presenti n' 6); \'erilìcata Ìa sussistenza clel

runrero legale dichiara aperla la ""*; ;';;; ton"àitl"ttt."on.i 9*i*ittlf"' 
pfopone il preÌjevo

del punto lt. 29 avente ad ogg"nn -."1nti-n a lìrma clel Con-siglierc-SLhemhri: Rílàcìn1en|o Llel

mat cittDie.le ttella vía Sanntat ttnu "'i- 'it''u 
ì'on'p"'n t'o .^ ::i !i":.i::"'' 

Feffatd e la rtLl

(i elíeitno Marconi"; perlanto' relillcato che t'ton ui sono intellenti né ialorevoli né contrar-i alla

.ichì"sta. pon. 1a stessa in rotazione pel alzata di mano

I c'prc.siolìe der toto l_a rl 'egrr<rte c'i o:

presenti n. t)

Yotanli n. 6

astenuti n€ssuno

favorevoli n.6
contra nessùno

Il prelievo è approvato all'manimità del plcsel'lti

;ì'P*;t.i;;,Jí;;" in.itu it contigii"t" ichembri' in qualità di ltrmatario della ntozione a

ll'È:T!,I,li";t3"r"mbri rirerisce che ì rnarcìapiecìi. de'a via in o,gseuo sono dissestati e

;r":#;;il#.*l"Ja"rr" àal'i delle alberature a tcle pÙnto da essere impraticabili; ciò causa

disagì sia ai pcdonl che ,onn tntpo'sibilituti a transilare sia alle atti'r'ità comnerciali che non

possono essere .ugglunt"; u',ottt".. to'i" liìitii" ir" stcsso dai cittadini' si so.o .'erì1ìcati incidcnti

che ilanno coin\olto persone anzane cìando origine a controlers ie 
.legaij 

con ì1 Comune; pcrtanlo

"nià'" "" 
1.,"-,*" irgente di rìfàcìmento clci Àarciapiedi e segnala verbalnrente che lc numerose

strade limitrofe lersano ne11e medesime conclizioni'

Il Presidcnte Longo c1à lettura della nDzjone e verifìcato chc non vi sono rìchìeste d'inteflento'

oone la stessa rn vouzrone'
L'csprcssione ileì voto ha il segllente esito:

prescnti n.6
votanti n. 6

asteúuti nessullo

favorevoli n.6
contra nessuùo
La n'lozione è appfovala all'unanìmità dei presenti'

aìr" à"" i:.soìi consigliere D',{lia es"e clull,u,rla (presenti n.5)i peÌtanto. alla úedesima orà,

il Presidente Longo. chiecle ta leniìca dei nuùrclo legalc; quìndì' assjstito dai Segretario dott'ssa

Conforti, dispone l'appello al t"trrlì"' i"i i""it 'ft* lo stess" risulta-no presenti i seguenti n :l

è;;.i;Ii"";, i-""", ijon""nut", toiu.t o'" schembri (pres€nti n. -i);.constatato il lenir neno

;i;î; i"g"i". "ri" 
o." t: sol-Ji"ti'o" chiusa la seduta e il rinvio della stessa al giorno



successivo senza ulteriore al-viso di convocazione come previsto dal vigente Regolamento quadro
suÌ fì.rnzionamento dei Consieli CircoscrizionaÌi.

Il Presidente
Edoardo Govemaledn"ctLt-/v ( v_'}-_

Dott. foIti
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